
Quito, 14 de Octub「e de1 2020

Conceja看

Luis Reina Chamorro

Presidente de la Comisi6n de Comerciaiizaci6n

Presente.一

Por medio de ia presente conside「ando que la comisi6n de comerc輔zaci6n que usted

acertadamente preside, Se enCuent「a en tratamiento de las observaciones respecto al

proyecto sustitutivo de la resoluci6n C-141 solicito se tome en cuenta ias siguientes

observaciones que son producto de lo vivido en ei Centro Comerciai pasaje Sanguha"

Desde e' 2000 en que comenz6 m=ucha′ aCOmPa辞eda de una serie de denuncias y

documentaci6n, entregadas a las autoridades pe巾nentes deI Municipio′ POr defender!a

vulneraci6n de mis derechos como Ios de mis compaiferos de igualdad, equidad, justicia

y transpa「encia en ei proceso de insc「ipci6n, CaIificaci6n y adjudicaci6n, en e看Proyecto

de Modemizaci6n y Ordenamiento del Comercio Minorista he sido objeto de

persecuci6n, Vejamenes y hasta amedrentamientos por pa巾e de directivos de turno de

la Asociac盲6n Uni6n y Progreso deI pasaje Sangu租aI que pertenezco yo y mis

COmPa行eros deI secto「 MEDIA VIA・

En abr= de1 2OlO conjuntamente don todas laspersonas que Iabor創oamos en lo que hoy

es la primera etapa de! pasaje Sanguha fuimos evacuados por personeros de! municipio

de Quito debido ai colapso del aさcan掲甜ado y con Ia promesa de que voIverfamos a

nuestro5 Sitios de廿abajo una vez construido e! proyecto de modemizaci6n, de la

p「imera etapa, COSa que nO COnCu「「i6 debido a que e! ndme「o de Iocales que fueron

COnStruidos en esta etapa no aicanzaron para todos quedando en lista de espera pa「a

cuando se construya Ia segunda etapa. Con el aval de la Agencia de Comercio que

mientras esto ocurra seg冊!amOS laborando en !os mismos sitios que lo venimos

haciendo desde hace lO a静os esto es en calzado 2.

En noviembre dei 2018 nuevamente f而desalojada de mii sitio de t「abajo por parte de

la directiva que p「eside la sefrora GIoria Moya a petici6n del Sr Geovamy Brito dueho

de casa, de almacen y dos puestos que se construy6 frente a su propiedad con medidas

que no le correspondfan e活duso ocupando m5s deI 50% de mi sitio de trabajo

ob=g鉦dome con los guardias de la instituci6n a retirarme de mi sjtio de trabajo l,与Ocm

mds ar「iba frente aI puesto de mi padre.

Ahora en e1 2O20 despues de reg「esar a t「abaja「看uego que el COE Metropolitano

autorizo eI reinicio de las actividades en Ios centros comerciales, aCatando las medidas

de bioseguridad, y distanciamiento social. Yo mismo sin que nadie me lo exija recorte

mi tablero aI 50% de su espacio para cumplir con el distanciamiento de 2mtrs. Que asr

lo dispuso el COE NAC10NAし



Mas hace alrededor de 15 dfas nuevamente fue la s〔甫ora GIoria Moya acompahada de

unos cuantos socios de Uni6n y Prog「eso procedi6 a desaioja「me mi peque静o tabiero de

Media VIa aduciendo que e=a n=os demds socios no permitiran que Media Via Iabore

en este sector, que e=os son duefros deI espacio ptlbIico incluso ia Sra. MarisoI Camino

socia de la instituci6n me dUo que ellos tienen escrituras. Cuando yo le dije te tenfa eI

mismo derecho que e=os a laborar a冊.

Gracias a que mi padre el Sr. Fausto Ceva=os me rento su locai旬O Pa「a POder =evar e看

Pan de cada dia, a mi hoga「 no me he quedado en la total desocupaci6n′ PerO en ei

momento en que tenga que devolver su puesto a mi padre ED6nde laborare?

Por los motivos anteriormente expuestos solicito a usted sefror concejal lo siguiente:

Se revise la resoluci6n C-141 CAPITULO =l, articulo ll・- requisitos inciso d) en el cuai

solamente se requiere no haber sido adjudicada un locaI come「ciaI en el proyecto de

Modemizaci6n del Centro Hist6rico en cualquier prog「ama dei Distrito Metropo師ano

de Quito, COmO merCados ferias y platafo「mas。 Pero no se dice nada de Ios due静os de

aimacenes pa面cuiares que tienen su negocio ya establecido junto at pasaje Sangu南

y mds Centros Comerciales pa巾cuIares quienes:

1) no son come「Ciante mino「istas

2〉　su actividad econ6mica la realizan en susIocalesdesu propiedad noen el espacio

Pjl輔co designado po「 ei municipio.

3) Muchos ingresaron como socios Hono輔cos de Ia Asociaci6n Uni6n y Progreso

y en compIicidad con directivos de tu「no fungen se「 comerciantes minoristas por

co!indar sus casas con e! pasaje San蜜ufia. el ingreso a sus almacenes Io hacen

apa「entar脚mO PueSto, Se tOman a摘むariamente vereda y fr創te de sus 〔aSaS

Pa「a OP屯r po「看ocales oomerciales den廿O de震p「oye債O de Modemizaci6n.

4) Son estas personas quienes ingresan a todos sus hijos y fam楠res como socios

Para POde「 acapara「 todo e「 espacio que esta什ente a sus casas como ocurri6 en

aigunos casos de la primera etapa debo ac!ara「 no en todos Ios casos. Por esta

raz6n nunca hay ni abra espacio fisico para quienes verdaderamente trabajamos

POr decadas en eI espacio pdblico designado por el Municipio

5〉　臆Solicito se me res亜uva mi sitio de trabaio de Media Via v se dispon藍a a 。uien

co「responda el de「rocamiento o 「evisi6n de medidas y permisos que tuVO el Sr.

Geovamy Brito para Ia construcci6n de semeiante bunker desaloiandome de mi

Sitio de t「abaio.

6) Po「favorsugie「o revisar, agrega「, O reStaurar requisitos quefueron omitidos de

la ordenanza C-038, requisitos daros para ser adjudicatario, Para que nO Se

vuelvan a vuInerar derechos de los verdaderos comerciantes minoristas

7) Me pregunto Sr. Conceja! si el proyecto de Mode「nizaci6n deI Centro Historico

fue creado como un proyecto sociaI para ordenamiento del Comercio Minorista

que trabaja en espacios pdbIicos o es tambien es para comerciantes formales

que poseen Iocales come「ciaies de su propiedad privada incluso algunos poseen

loca!es formales en Centros Come「ciales Privados de esta Ciudad de Quito,



8) Pido encarecidamente se me conceda tiempo, ySe mefac冊e por su intermedio

recabar documentaci6n que reposa en los archivos municipaies para demostrar

lo antes se行alado.

Con la convicci6n de que la Comisi6n de Modemizaci6n, anaIice, aCOja mi denuncia,

investigue, IegisIe en justicia, equidad ytransparencia 「eivindicando Ios derechos de

看os grupos mas vulnerabies. Me suscribo en espera de que antes de que sea

aprobada Ia resoiuci6n que sustituira a la C-141 se tomaran en cuenta mis

SugerenCias.

Elizabeth Ceval〃os

Miembro del Sector MEDIAVIA

PASAJE SANGU細A
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